

ACTUABAN A PLENA LUZ DEL DÍA CON CUCHILLO O ARMA DE FUEGO

Asaltantes de camiones de valores: uno de ellos estaba con libertad vigilada

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Bastante temerarios y agresivos son los dos sujetos detenidos por la Brigada Investigadora de Robos de la Policía de Investigaciones de La Serena, tras realizar varios allanamientos en la ciudad de Ovalle.

Y es que ambos eran intensamente buscados luego de que en el mes de marzo primero, y, posteriormente, en abril, protagonizaran dos asaltos contra de guardias de una empresa de transporte de valores, delitos cometidos, primero, al interior de la carnicería Carnes Kar de La Serena, y después, al interior de la tienda Tricot.

Pero, ¿cómo actuaban estos delincuentes para perpetrar sus delitos? Según el fiscal Freddy Salinas, que investiga la causa, uno de los sujetos "permanecía en el exterior, quien proveía de información acerca de la llegada de los furgones con el dinero y se encargaba también de asegurar la huida del sujeto que había sustraído los maletines con dinero".

De hecho, el antisocial que actuaba como informante, también intervenía cuando el cómplice huía con el botín, y si era seguido por alguien, se interponía en su camino o directamente lo atacaba para evitar cualquier persecución. Además, no efectuaban más de un robo o asalto en una misma ciudad, sino que se cambiaban de locación.

LIBERTAD VIGILADA

Respecto al modus operandi ocurrido en el atraco perpetrado en La Serena, uno de los delincuentes, que portaba una mochila y un cuchillo en sus manos - tras ser advertido que el guardia de la empresa de transporte de valores ya se encontraba al interior del negocio - ingresó y aprovechó la distracción del guardia para sustraerle el maletín con el dinero, dándose posteriormente a la fuga, mientras era cubierto por su cómplice que se encontraba afuera del negocio.

Golpe perfecto, si no fuera por las cámaras de seguridad del local y las ubicadas en la calle que grabaron toda la escena y que junto a otras diligencias permitieron, tiempo después, identificar a uno de los asaltantes.

Pero también fue crucial el hecho de que uno de los delincuentes cumplía condena por otro delito y se encontraba en libertad vigilada, por lo cual portaba una tobillera en uno de sus pies, lo que fue confirmado también por el fiscal Freddy Salinas.



En las imágenes capturadas por una cámara, se aprecia a uno de los delincuentes al interior de la carnicería Carnes Kar de La Serena, justo en el momento en que se apropia de un maletín con dinero que custodiaba un guardia de una empresa de transporte de valores.

Se trata de dos sujetos con antecedentes policiales quienes, en los meses de marzo y abril, protagonizaron dos asaltos a guardias de seguridad, justo cuando éstos ingresaban a locales comerciales para realizar la reposición de dinero.

Dos

Atracos a mano armada perpetraron estos delincuentes en marzo y abril, en La Serena y Ovalle.

"Esta fue una investigación bastante compleja de poder realizar. Se ejecutó junto con la Brigada Investigadora de Robos de la Policía de Investigaciones de Chile y consistió en la georreferenciación de mucha información, tanto a través de las antenas de telefonía como de la tobillera que uno de los imputados mantenía, porque se encontraba cumpliendo condena. Además, el análisis de las cámaras de seguridad del lugar donde ocurrieron estos hechos hasta donde

huían, dentro de otras técnicas de investigación, lograron identificar a ambas personas", señaló el fiscal Salinas.

AGRESIVOS Y TEMERARIOS

Ambos sujetos, que fueron pasados a control de detención y permanecerán en prisión preventiva durante el tiempo que dure la investigación, son considerados bastante agresivos y temerarios, pues actuaban a rostro descubierto y a plena luz del día, y con público presente en los locales comerciales que elegían para efectuar los atracos.

Incluso, no dudaban en efectuar disparos si era necesario, tal como ocurrió a fines del mes de abril en el atraco a la tienda Tricot de Ovalle, con el objetivo de intimidar a la gente y a los propios guardias para luego huir rápidamente del lugar con el botín ya en sus manos.



Uno de los sujetos permanecía en el exterior, quien proveía de información acerca de la llegada de los furgones con el dinero y asegurar la huida"

FREDDY SALINAS
 FISCAL

Según antecedentes recabados por Diario El Día, debido a la peligrosidad de estos sujetos y para no perder el factor sorpresa, se efectuaron dos allanamientos en horas de la madrugada del miércoles de la semana pasada, diligencias que terminaron con la detención de estos dos sujetos.

El operativo fue denominada por la PDI como "operación Maletín Seguro" y hasta el momento se ha podido confirmar que serían sólo estos dos sujetos lo que protagonizaron estos asaltos.